

## Pj Gubernur DKI Buka Pusat Literasi Bencana di Gedung Damkar

JAKARTA (IM) - Penjabat Gubernur DKI, Heru Budi Hartono membuka pusat literasi kebencanaan di Gedung Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan (Gulkarmat/Damkar) DKI Jakarta untuk meningkatkan edukasi dan mitigasi bencana sejak usia dini.

"Ini semua bisa, SD, SMP, SMA, mahasiswa karena penanggulangan bencana itu harus dimulai dari diri sendiri," kata Heru saat meresmikan Ruang Komunikasi, Informasi dan Edukasi (KIE) Kebencanaan di Jakarta, Kamis (29/12).

Di gedung tersebut terdapat beberapa ruangan di antaranya tata cara Pertolongan Pertama Pada Kecelakaan (P3K) dan penanggulangan banjir hingga sarana evakuasi saat banjir.

Kemudian, cara evakuasi saat terjadi kebakaran hingga pelatihan apabila terjadi gempa disertai interaktif antara petugas dan pengunjung.

Pusat literasi kebencanaan itu merupakan yang pertama yang menggunakan teknologi virtual dan diharapkan bisa dimanfaatkan oleh masyarakat dengan baik demi mewujudkan budaya sadar bencana pada masyarakat Jakarta untuk menjadikan Jakarta Kota Tangguh Bencana.

"Mohon disosialisasikan ke seluruh masyarakat Jakarta, tidak hanya di Jakarta saja, Jabodetabek disilakan,

mahasiswa juga boleh karena penanggulangan bencana itu harus dimulai dari diri sendiri," tambah Heru.

Ia meminta Kepala Dinas Pendidikan DKI Jakarta, Nahdiana untuk membantu menyosialisasikan keberadaan dan manfaat literasi kebencanaan DKI Jakarta kepada satuan pendidikan maupun para peserta didik pada semua jenjang pendidikan di wilayah DKI Jakarta.

Sementara itu, Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) DKI Jakarta, Isnawa Adji menjelaskan pusat literasi itu dibuka Senin-Jumat pukul 08.00-16.00 WIB.

"Pendekatan edukasi kebencanaan ini menggunakan model 'gamifikasi' melalui 'virtual reality' dan media interaktif lainnya yang saat ini sedang berkembang untuk mewujudkan Budaya Sadar Bencana sejak dini pada masyarakat," katanya.

Pada kesempatan yang sama, Deputi Sistem dan Strategi Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB), Raditya Jati mengapresiasi atas hadirnya inovasi pelayanan publik tersebut.

"Salah satu lompatan yang harus kami lakukan dengan edukasi dan literasi kebencanaan. Ini salah satu yang diinisiasi oleh Pemprov DKI Jakarta karena tantangan kita ke depan adalah masalah edukasi ke generasi yang akan datang," ucapnya. ● yan

# 4 | Metropolis

FOTO: ANT



## SUPPORTER TIMNAS INDONESIA

Supporter memberikan dukungan kepada Timnas Indonesia saat bertanding melawan Thailand pada pertandingan sepak bola Grup A Piala AFF 2022 di Stadion Utama Gelora Bung Karno (SUGBK), Jakarta, Kamis (29/12). Hasil pertandingan Timnas Indonesia melawan Timnas Thailandimbang 1-1.

## Dinkes DKI Prediksi Varian Omicron BF.7 Covid-19 Bakal Masuk Indonesia

Cepat atau lambat akan ada juga di Indonesia varian omicron BF.7 yang merupakan turunan omicron BA.5 yang sedang membuat peningkatan kasus di Tiongkok dan banyak negara," kata Kepala Seksi Surveilans, Epidemiologi, dan Imunisasi Dinkes DKI, Ngabila Salama.

JAKARTA (IM) - Dinas Kesehatan (Dinkes) DKI Jakarta memprediksi cepat atau lambat varian Omicron

BF.7 Covid-19 akan masuk ke Tanah Air khususnya DKI Jakarta. Mengingat kasus varian serupa mulai meningkat di Tiongkok dan negara lainnya.

"Cepat atau lambat akan ada juga di Indonesia varian omicron BF.7 yang merupakan turunan omicron BA.5 yang sedang membuat peningkatan kasus di Tiongkok dan banyak negara," kata Kepala Seksi Surveilans, Epidemiologi, dan Imunisasi Dinkes DKI, Ngabila Salama.

ma saat dikonfirmasi, Kamis (29/12).

Ngabila menambahkan, varian Omicron BA.5 pernah melonjak pada Juli 2022 silam di DKI Jakarta. "BA.5 pernah memuncak pada Juli 2022 di Jakarta," ucap Ngabila.

Selain upaya pengetatan di pintu-pintu masuk negara, Ngabila mengatakan perlu fokus pada mencegah kematian Covid-19 dan long covid dengan tiga cara salah satunya mempercepat vaksinasi dosis 3 dan 4.

"Pertama tingkatkan vaksinasi dosis 3 dan 4 pada lansia untuk mempertahankan kadar imunitas tetap tinggi. Saat ini baru 58 persen lansia Jakarta vaksin dosis 3 dan baru 20 persen lansia dosis 4. Cakupan vaksinasi D3 (Dosis 3) Jakarta usia 18 tahun ke atas juga baru 72 persen. Perlu kebijakan ekstra (di tengah kejenuhan masyarakat) untuk mendorong masyarakat mau vaksin untuk mempertahankan kadar imunitas," ujarnya.

Ngabila mengatakan, cara berikutnya dengan deteksi dini

dan kontrol komorbid penyakit tidak menular terutama usia 40 tahun ke atas. Yang ketiga deteksi dini jika bergejala Covid-19 atau kontak erat untuk langsung PCR atau antigen gratis di puskesmas Jakarta terutama jika berusia 40 tahun ke atas atau memiliki komorbid berat agar dapat dipantau petugas kesehatan sedini mungkin dan tidak terlambat dibawa ke rumah sakit jika terjadi keparahan.

"Hal ini juga bisa dilakukan dengan meningkatkan surveilans di rumah sakit, jika ada gejala covid pada pasien yang sedang dirawat dapat dilakukan antigen / PCR. Kita bisa melihat juga kondisi di India, biasanya mirip dengan Indonesia," jelasnya.

Lebih lanjut, Ngabila meminta masyarakat tidak lengah agar tetap disiplin bermasker saat beraktifitas luar maupun dalam ruangan.

"Cegah sakit dengan disiplin bermasker. Cegah kematian dan long covid dengan vaksinasi lengkap," pungkasnya. ● yan

FOTO: ANT



## PEMAKAMAN PAK OGAH

Sejumlah kerabat berdoa di depan makam Almarhum Abdul Hamid alias Pak Ogah di TPU (Tempat Pemakaman Umum) Jatisari, Bekasi, Jawa Barat, Kamis (29/12). Pak Ogah salah satu pengisi suara dalam serial film Si Unyil meninggal pada (28/12/2022) di usia 74 tahun.

## Rumah Warga Rusak Akibat Turap Kali Cilangkap Longsor

JAKARTA (IM) - Sebuah rumah milik seorang warga di Jalan Rahind II RT01/04, Kecamatan Cipayang, Jakarta Timur, rusak akibat turap Kali Cilangkap longsor. Peristiwa longsornya turap tersebut pertama kali diketahui pada Kamis (29/12) dini hari sekitar pukul 02.00 WIB.

"Langsung ada bunyi brak. Saya lagi tidur langsung bangun untuk mengecek," kata pemilik rumah, Yusnizar Yusuf, di Jakarta, Kamis.

Yusuf menambahkan akibat longsornya turap tersebut membuat beberapa bagian rumahnya mengalami kerusakan. Kerusakan paling parah terjadi pada bagian tembok dapur, lantai dan bagian belakang rumah yang mengalami keretakan akibat longsor tersebut.

"Pas dicek keliatan longsor sekitar lima meter,"

ujar Yusuf.

Yusuf mengatakan sebelum longsor itu terjadi ada pengerjaan proyek pengerukan kali dari Dinas SDA. Dia mengira turap tersebut longsor akibat terkikis proyek pengerukan tersebut.

"Kemarin juga hujannya satu harian, terus juga ada pengerukan sungai waktu itu," kata Yusuf.

Dia mengatakan bahwa saat ini dirinya dan keluarga belum ada rencana untuk mengungsi meskipun beberapa bagian rumahnya mengalami keretakan. Yusuf juga berharap kepada pihak terkait untuk bertanggung jawab memperbaiki kerusakan rumah akibat longsor turap Kali Cilangkap itu. "Masih bertahan di paling ke depan aja soalnya di belakang dapur sama gudang saja," kata Yusuf. ● yan

## Lelang Jabatan Sekda DKI Dibuka, Heru Sebut 7 PNS Sudah Mendaftar

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta telah membuka seleksi jabatan Sekertaris Daerah (Sekda) yang sempat kosong pasca Marullah Matali digeser posisinya menjadi Deputi Gubernur Bidang Kebudayaan dan Pariwisata Provinsi DKI Jakarta.

Pendaftaran dibuka melalui Badan Kepegawaian Daerah (BKD) Pemprov DKI.

Proses pendaftaran lelang jabatan Sekda sendiri dilakukan secara online dan mendaftar posisi Sekda diberi kesempatan kepada PNS se-Indonesia.

Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono menyebutkan, sejauh ini sudah ada tujuh PNS Eselon II yang telah mendaftar mengisi kekosongan jabatan Sekda DKI.

"Ya (Ada) Tujuh orang (PNS yang mendaftar Sekda DKI)," kata mantan Wali Kota Jakarta Utara ini di Jakarta, Kamis (29/12).

Informasi yang didapat, dikatakan Heru, kebanyakan PNS DKI yang mendaftar jabatan Sekda. Satu lainnya dari Aparatur Sipil Negara (ASN) dari luar DKI. "Mungkin satu dua dari luar," ucapnya.

Lebih lanjut, Mantan

Wali Kota Jakarta Utara ini mengatakan, jika ingin mengetahui lebih detail terkait proses lelang jabatan Sekda ini bisa ditanyakan langsung oleh BKD DKI.

Sebagaimana diketahu, Pemprov DKI telah menunjuk Sekretaris Jenderal (Sekjen) Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri), Subhajar Diantoro sebagai Ketua Panitia Seleksi (Pansel) open bidding Sekda DKI.

"Udah-udah kalau ketua pansel, secara organisasi pak sejen, sejen kemendagri," ujar Penjabat (Pj) Gubernur Heru Budi Hartono di Jakarta, Kamis (22/12). ● yan

## Dua Pembangunan Polder Air Belum Rampung, Bekasi Siap Kebanjiran

BEKASI (IM) - Kota Bekasi siap-siap banjir bila hujan deras turun dan kiriman air dari Bogor. Sebab, pembangunan dua polder air untuk pengendalian banjir di Bekasi hingga kini belum rampung. Padahal, dua polder air itu seharusnya diselesaikan sebelum tahun 2022 usai.

Hal itu terjadi lantaran kinerja buruk Pemkot Bekasi.

Dua polder air yang belum rampung itu di Kelurahan Ciketing Udik dan Kelurahan Cikiwil, Kecamatan Bantargebang.

Menanggapi hal itu, Plt Wali Kota Bekasi, Tri Adhianto hanya bisa geram dan mempertanyakan proses pembangunan tersebut kepada anak buahnya. "Ini udah tanggal 28 Desember, kok masih belum selesai?"

Diselesaikan dong," kata Tri, Kamis (29/12).

Politikus PDIP itu juga meminta pembangunan polder air tidak dikerjakan secara asal-asalan. Pembangunan polder air menurutnya juga harus dipastikan kualitasnya. "Bikin polder air benar-benar bisa menahan air, jangan asal bikin yang tinggi, tapi strukturnya gak sesuai," ungkapnya.

Tri menjelaskan, pembuatan polder air yang berkualitas, dipersiapkan untuk menahan banjir. Apalagi, ancaman banjir akibat curah hujan yang tinggi kerap terjadi di Bekasi.

"Jadi bisa benar-benar menahan banjir, percuma kalau kokoh dan tinggi tapi strukturnya salah ya tidak akan mencegah banjir kalau begitu," tegasnya.

Kepala Bidang Sumber Daya Air pada Dinas Bina Marga dan Sumber Daya Air (DBMSDA) Kota Bekasi, Anjar Budiono mengungkapkan alasan pembangunan polder air yang belum rampung. Adapun salah satunya karena cuaca yang belum mendukung. "Pembangunan polder air yang belum selesai juga sedikit banyak terkendala cuaca yang belakangan ini sering hujan," kilahnya.

Anjar memastikan pembangunan polder air akan memperhatikan struktur bangunan. Sementara, pengerjaannya pun menurutnya akan dimaksimalkan. "Tentunya pembangunan akan terus dimaksimalkan dengan memperhatikan struktur atau kontur tanah sekitar," ujarnya. ● yan

### PENGUMUMAN

Pengumuman hasil akhir proses likuidasi PT Jinkosolar Indonesia Cemerlang (dalam likuidasi) ("Perseroan") yang pada tanggal 30 November 2018 telah mengumumkan pembubaran Perseroan dalam 2 (dua) surat kabar yaitu Koran Neraca dan Koran Harian Terbit.

Dengan ini kami sampaikan bahwa proses likuidasi Perseroan telah selesai sepenuhnya. Pengumuman ini dibuat dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 152 ayat 3 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas ("UUPT") tentang hasil akhir proses likuidasi.

Jakarta, 30 Desember 2022  
Likuidator

### PENGUMUMAN

Pengumuman hasil akhir proses likuidasi PT Jinkosolar Indonesia Buana (dalam likuidasi) ("Perseroan") yang pada tanggal 30 November 2018 telah mengumumkan pembubaran Perseroan dalam 2 (dua) surat kabar yaitu Koran Neraca dan Koran Harian Terbit.

Dengan ini kami sampaikan bahwa proses likuidasi Perseroan telah selesai sepenuhnya. Pengumuman ini dibuat dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 152 ayat 3 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas ("UUPT") tentang hasil akhir proses likuidasi.

Jakarta, 30 Desember 2022  
Likuidator

### PENGUMUMAN

Pengumuman hasil akhir proses likuidasi PT Jinkosolar Indonesia Duta (dalam likuidasi) ("Perseroan") yang pada tanggal 30 November 2018 telah mengumumkan pembubaran Perseroan dalam 2 (dua) surat kabar yaitu Koran Neraca dan Koran Harian Terbit.

Dengan ini kami sampaikan bahwa proses likuidasi Perseroan telah selesai sepenuhnya. Pengumuman ini dibuat dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 152 ayat 3 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas ("UUPT") tentang hasil akhir proses likuidasi.

Jakarta, 30 Desember 2022  
Likuidator

### PENGUMUMAN

Pengumuman hasil akhir proses likuidasi PT Jinkosolar Indonesia One (dalam likuidasi) ("Perseroan") yang pada tanggal 30 November 2018 telah mengumumkan pembubaran Perseroan dalam 2 (dua) surat kabar yaitu Koran Neraca dan Koran Harian Terbit.

Dengan ini kami sampaikan bahwa proses likuidasi Perseroan telah selesai sepenuhnya. Pengumuman ini dibuat dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 152 ayat 3 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas ("UUPT") tentang hasil akhir proses likuidasi.

Jakarta, 30 Desember 2022  
Likuidator